

白馬村6月議会一般  
質問を聞きながら質問  
や答弁に気になる部分  
が多かった。コロナ感  
染対策として、マスク  
着用の機会が多いが言

宮田  
守男

# フリー♪風 (現場)からの風

441

葉の伝え方は難儀の連続だ。知人の元NHK職員加藤和郎さんによるとコロナ禍時代のテレビの特徴は、政治家が会見で直接国民に語り掛けの場面が増えたことです。

1年前の「週刊朝日」によると、会見する政治家で信用できる人をアンケート調査したところ、トップは吉村洋文・大阪府知事。2位は小池百合子・東京都知事と鈴木直道・北海道知事で、理由は「カンペなど見ず自分の言葉でちゃんと語っている」

た。これについて、ハリウッド学院大学の佐藤綾子教授(パフォーマンス学)は、「3人の話し方にみられる共通点は一文一義であり、一つの文章を短くして、意味も一つにするようにしてい

## 情報化時代、想いを伝える語り方は必要だ

会の審判員の要請があり参加する。コロナ禍で練習環境も恵まれず、クラブ単位のチケットは、敗れれば最後の大會でもある。

スポーツに挑戦する姿は、彼女たちの宝物になつてほしいと願つ

た。これについて、ハリウッド学院大学の佐藤綾子教授(パフォーマンス学)は、「3人の話し方にみられる共通点は一文一義であり、一つの文章を短くして、意味も一つにするようにしてい

た。これについて、ハリウッド学院大学の佐藤綾子教授(パフォーマンス学)は、「3人の話し方にみられる共通点は一文一義であり、一つの文章を短くして、意味も一つにするようにしてい

た。これについて、ハリウッド学院大学の佐藤綾子教授(パフォーマンス学)は、「3人の話し方にみられる共通点は一文一義であり、一つの文章を短くして、意味も一つにするようにしてい

た。これが、石垣が管理された景観は素晴らしいが、どれほど管理が大変なのか知る事も必要だ



石垣が管理された景観は素晴らしいが、どれほど管理が大変なのか知る事も必要だ

究にこれからも関心を持つて見続けたいと思つてゐる。(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)

の支援に恵まれるわけではない。地域スポーツを支えるために、保護者だけではなく、地域全体で支援する体制を築く事が地域活性化にも大切な思いが伝わつてほしいと思つてゐる。



た。これについて、ハリウッド学院大学の佐藤綾子教授(パフォーマンス学)は、「3人の話し方にみられる共通点は一文一義であり、一つの文章を短くして、意味も一つにするようにしてい

た。これが、石垣が管理された景観は素晴らしいが、どれほど管理が大変なのか知る事も必要だ